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Chazón SE Suma a La REd
IBERoamERICana dE GoBIER-
noS y CIudadES CIRCuLaRES
-------------------------------------

montE BuEy: BomBERoS
VoLuntaRIoS RECIBIERon 2
mILLonES dE PESoS PaRa La

oBRa dE VEStuaRIoS
-------------------------------------
SE PIdE máxIma PRECauCIón
aL momEnto dE manIPuLaR

ELEmEntoS quE PuEdan PRo-
duCIR InCEndIoS

-------------------------------------
REadECuaRán CuEnCaS hí-
dRICaS En zona RuRaL dE

CanaLS y CoLonIa BREmEn
-------------------------------------
atEnaS, oLImPo y taLLERES

dIERon EL PRImER PaSo En
CuaRtoS dE fInaL

-------------------------------------
ComEnzó La tEmPoRada dE

Caza dEPoRtIVa En CóRdoBa

Patrullas Rurales: Busso entregó una unidad
policial para Chazón y Etruria
El ministro de Agricultura y
Ganadería de Córdoba, Sergio
Busso, entregó una unidad
para la Patrulla Rural de la
Policía de Córdoba con asien-
to en Chazón, la cual realizará
tareas de prevención y vigi-
lancia en campos y estable-
cimientos productivos de esa
localidad y Etruria.
La camioneta Nissan, posee
un equipamiento especial
como cristales y luneta anti-
vandalismo, malacate, engan-
che, barral lumínico, sistema
de radio, panel divisor y piso
tipo batea, entre otros.

Sarmiento de Leones es el nuevo  campeón  la Liga Bellvillense
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SoCIEdad - dEPoRtES

Chazón se suma a la Red Iberoamericana
de Gobiernos y Ciudades Circulares
El intendente de Cór-

doba, martín Llaryora,
recibió a su par de Chazón,
Robert meichtri, para sus-
cribir una carta intención
para que la localidad del
departamento San martín,
forme parte de esta inicia-
tiva.
Se trata de un conjunto de
ciudades iberoamericanas
que buscan implementar po-
líticas públicas de economía
circular, para lograr, entre to-
dos, una realidad más sos-
tenible.
Esta red, a la que ya adhi-
rieron importantes ciudades
del país y la región, como
Curitiba (Brasil), permite tra-
bajar en conjunto, intercam-
biar experiencias de gestión
de cada localidad, compartir
conocimientos, y sobre todo,
desarrollar un modelo pro-
ductivo que transforme los
desechos en material reutili-
zable.
“Esta incorporación, ubica a
Chazón en el camino de uno

de los Objetivos de Desarrollo
Sostenible de la Agenda 2030
propuesta por la ONU, para
lograr un futuro más inclusivo,
seguro y sostenible”, sostuvo
Meichtri.

¿que se entiende por
economía circular?

La economía circular es un
modelo de producción y con-
sumo que implica compartir,
alquilar, reutilizar, reparar, re-
novar y reciclar materiales y
productos existentes todas

las veces que sea posible
para crear un valor añadido.

Beneficios
La economía circular reduce
la extracción de recursos na-
turales, promoviendo el de-
sarrollo sostenible.
Además, existen beneficios

económicos, ya que la fabri-
cación de nuevos productos
a partir de residuos genera
competitividad en el mercado
y la promoción de nuevas
tecnologías e innovaciones

General Paz 444, Pascanas, Córdoba
tel: 0353 408-6488

www.facebook.com/corralón.mailinmaderas
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• Monitoreo preciso de horas y alertas de mantenimiento.
• Datos de Localización en tiempo real.
• Alertas Criticas de la Maquina.
• Registros del Historial de Mantenimiento.
• Alerta de perímetro de seguridad en tiempo real.
• Alertas de uso fuera de horario en tiempo real.
• Localización en tiempo real.
Disponible en todos los equipos de JCB, consulta por el tuyo:
monte maíz:
📍Av. Juan Domingo Perón 1844
📲3468 472158
Canals:
📍RN Nº8 km. 450 y Empalme RP Nº3 
📲3468 597547
Córdoba:
📍Av. de Circunvalación Agustín Tosco y Av. Dr. Arturo Capdevila
📲351 8504937
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montE BuEy: una dELEGaCIón dE EmPRESaRIoS CuBanoS
EVaLuó La CaPaCIdad PRoduCtIVa LoCaL

◘ El intendente Edwin Riva recibió a una delegación
de empresarios y altos funcionarios cubanos que lle-
garon al país a través de una invitación cursada por la
Cooperativa agrícola de monte Buey y la federación
de Cooperativas federada.
La misión llegada desde Cuba tiene como fin mejorar su
capacidad productiva alimenticia y poder llevar inversores
argentinos a desarrollar su potencial en tierras cubanas.
El intercambio busca que las empresas argentinas, entre
ellas las monteboyenses, puedan producir en la isla y así
reducir la dependencia de las importaciones para garantizar
alimentos a su población.

Santa EufEmIa

La policía realizó allanamientos que permitieron dar con
las notebook robadas a un centro educativo primario
Tras una tarea investi-

gativa la Policía de
Santa Eufemia desarrolló
tres allanamientos en el
marco de una investiga-
ción por el delito de hurto
Calificado por Escalamien-
tos Reiterados, donde
pudo dar con distintos ele-
mentos sustraídos en la
municipalidad local y en
el centro educativo prima-
rio Bernardino Rivadavia.
Los allanamientos obede-
cieron a órdenes judiciales
y fueron realizados por per-
sonal policial de dicha loca-
lidad en conjunto con per-
sonal de  Investigaciones
de la Departamental.

En primera instancia, la la-
bor policial logró dar con va-
rias herramientas tales como
un taladro,  una amoladora,
una llave inglesa, campera
de algodón, zapatillas, un
minicomponente, una pistola
neumática, termos de acero
etc.
Allí, se aprehendió a un jo-
ven  de 21 años, domiciliado
en dicha localidad por su-
puesto autor del delito de
Hurto Calificado por Esca-
lamientos Reiterados.
Posteriormente, procedieron
a actuar en un sitio baldío
donde se secuestraron: cua-
tro netbook del Programa
Nacional Primaria Digital,

marca BGH; una netbook
marca HP; una notebook
marca CX; un minicompo-
nente LG con dos parlantes;
un micrófono; un pendrive;
un parlante marca Winco y
llaves tubo, entre otras co-
sas.

De esta manera se logra
recuperar la totalidad de los
elementos sustraídos.
Interviene la Fiscalía de Ins-
trucción de La Carlota, Se-
cretaría Doctora Truant,
quién confirma la detención
del supuesto autor  del he-
cho, siendo trasladado y alo-
jado en la Alcaldía La Carlota
a orden y disposición del
Magistrado Interviniente.
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E l ministro de agricul-
tura y Ganadería de

Córdoba, Sergio Busso, en-
tregó una unidad para la
Patrulla Rural de la Policía
de Córdoba con asiento en
Chazón, la cual realizará ta-
reas de prevención y vigi-
lancia en campos y esta-
blecimientos productivos
de esa localidad y Etruria.
La camioneta Nissan doble
tracción, fabricada en Córdo-
ba, posee un equipamiento
especial como cristales y lu-
neta antivandalismo, malaca-
te, enganche, barral lumínico,
sistema de radio, panel divisor
y piso tipo batea, entre otros. 
La unidad fue adquirida a
través del Fondo para el De-
sarrollo Agropecuario (FDA),
que tiene entre otros atributos
disponer y ejecutar aportes

con diferentes objetivos que
surgen de los acuerdos al-
canzados entre el sector ru-
ralista y el Estado provincial.
Las Patrullas Rurales de la
Policía de la Provincia de
Córdoba nacieron para pre-
venir delitos como robo o hur-
to de cereales, maquinarias
agrícolas, agroquímicos, he-
rramientas y ganado, entre
otros. También tiene la tarea
de acompañar y relacionarse

con el productor, asistir a las
escuelas rurales, realizar ca-
pacitaciones de prevención y
mantener el acercamiento
permanente con la población
rural.
La Dirección de la Patrulla
Rural Sur cuenta con 45 ba-
ses, distribuidas en 11 de-
partamentos de esa región y
la Dirección Norte, tiene 6
bases operativas en 14 de-
partamentos.

montE BuEy: BomBERoS VoLuntaRIoS RECIBIERon 2
mILLonES dE PESoS PaRa La oBRa dE VEStuaRIoS

◘ Con la presencia del ministro de Gobierno, Juan
Carlos massei y el funcionario provincial, Sergio tocalli,
el cuartel de bomberos de monte Buey recibió un kit fo-
restal de ataque rápido con capacidad de 500 litros, 5
mochilas forestales de origen española y 5 cascos y
antiparras de origen americano que tienen un valor cer-
cano a los dos millones y medio de pesos.
Por otra parte el ministro Massei recorrió las obras de los

nuevos vestuarios que construye la entidad y se comprometió
a iniciar un expediente para que lleguen a la institución de
Monte Buey 2.000.000 de pesos para el avanzar con la
obra mencionada.
Fuente: desdemontebuey.com.ar

PRoVInCIaLES

Patrullas Rurales: Busso entregó una unidad
policial para Chazón y Etruria

“Estamos cumpliendo un
compromiso asumido con los
productores; esta camioneta
es una de las últimas 20 ad-
quiridas con el Fondo para el
Desarrollo Agropecuario. Las
Patrullas Rurales son un cam-
bio de paradigma, que está
dando muy buenos resultados
y vamos a seguir sumando
herramientas y tecnologías
para ayudar a la prevención
y brindar más seguridad al
sector productivo”, dijo el mi-
nistro Busso.

El titular de la cartera agro-
pecuaria estuvo acompañado
por los intendentes de Cha-
zón, Roberto Meichtri, y de
Etruria, Maximiliano Andrés;
las legisladoras Adela Ghi-
rardelli y Liliana Abraham; el
director general de Patrulla
Rural Sur, Comisario Mayor
Hilario Pereyra, el subdirector
de Infraestructura Agropecua-
ria, Franco Mugnaini y el res-
ponsable de Coninagro Cór-
doba, Alejandro Buttiero, entre
otras autoridades.
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PRoVInCIaLES

Comenzó la temporada de caza deportiva
en Córdoba
La Secretaría de am-

biente, perteneciente
al ministerio de Coordina-
ción, informa que desde
el pasado 11 de junio de
2022 comenzó la tempo-
rada de caza deportiva en
la provincia de Córdoba.
también se habilitó por
Resolución nº 148 la aper-
tura de la caza comercial
de liebre europea 2022.
La temporada de caza de-
portiva se desarrollará con-
forme el siguiente detalle:
inambúes chicos y liebre eu-
ropea a partir del 11 de junio
de 2022 hasta el 10 de julio
de 2022 inclusive; paloma
dorada, paloma ala man-
chada y lora común, a partir
del 19 de junio del 2022
hasta el 19 de junio de 2023

inclusive; jabalí europeo,
chancho cimarrón y ciervo
colorado a partir del 14 de
junio del 2022 hasta el 14
de junio de 2023 inclusive.
En tanto, la caza comercial
de liebre estará habilitada
desde el 11 de junio hasta
el 06 de agosto de 2022.
La Secretaría recuerda que
es requisito indispensable
contar con la licencia de
caza anual o permiso diario
de caza y con autorización
escrita del propietario, ad-
ministrador, poseedor o te-
nedor de cualquier título le-
gítimo del campo donde se
desarrolle la actividad. Asi-
mismo, el cazador deberá
transitar obligatoriamente en
todo el territorio de la pro-
vincia con la hoja de ruta

correspondiente.

CuPoS y hoRaRIoS
La caza deberá realizarse
en horario nocturno, autori-
zándose el uso de reflecto-
res, vehículos y equipos pre-
parados a tal efecto, los que
deberán estar autorizados
por la Secretaría de Ambien-
te mediante la emisión de
una oblea y licencias habili-
tantes.

a continuación se detallan
los cupos habilitados por
especie para la caza de-
portiva:
◘ Inambúes, perdiz chica:
ocho ejemplares en total  por
cazador por excursión de
uno o más días.
◘ Liebre europea: diez ejem-

plares por cazador por ex-
cursión de uno o más días.
◘ Palomas y loras, paloma
dorada, paloma ala man-
chada, lora común, jabalí
europeo, chancho cimarrón
y ciervo colorado: cupo li-
berado.
En cuanto a los días y
horarios permitidos son
los siguientes:
◘ Para perdiz y liebre euro-
pea únicamente los días sá-
bados, domingos y feriados
nacionales, en los periodos
establecidos precedente-
mente y sólo durante la luz
diurna.
◘ En el caso de loras, palo-
mas y ciervos colorados la
actividad se encuentra ha-
bilitada de lunes a lunes du-
rante luz diurna.
◘ Para el jabalí europeo y
chancho cimarrón, se en-
cuentra habilitada de lunes
a lunes y, por su comporta-
miento, en horario nocturno,
en la que sólo se permite el
uso de iluminación artificial
portátil, quedando totalmente

prohibido cazar con luz del
vehículo y/ o desde el mis-
mo, y el uso de perros.
Queda prohibida la caza de
toda especie de fauna sil-
vestre que no esté expresa-
mente mencionada. Para
más información, consultar
las resoluciones N° 148/
2022 y Nº 149/ 2022.

Cómo oBtEnER La
LICEnCIa dE Caza

La licencia de caza que
otorga la Secretaría de Am-
biente se tramita por inter-
medio de la plataforma Ciu-
dadano Digital.
El interesado debe ingresar
con cuenta CiDi nivel 2 y
completar una “Nueva soli-
citud” seleccionando licencia
anual o por día; anexar la
documentación solicitada; y
una vez completados los pa-
sos enviar la solicitud. Luego
de abonar la tasa, podrá ver
y descargar de la plataforma
el carnet digital que es el
que deberá mostrar en caso
de controles.
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REGIonaLES

Llegada esta época del
año y dadas las carac-

terísticas de este otoño in-
vierno, seco y frío, las pro-
babilidad de incendios ru-
rales y forestales se han in-
crementado notoriamente.
En este sentido es necesario
mejorar las medidas de pre-
vención y tomar ciertos re-
caudos a la hora de manipular
elementos que puedan pro-
vocar algún fuego.
“Las primeras heladas,  llevan
a que la planta se deshidrate
rápidamente y se seque.
Cuando vemos que la pastura
pasa de verde al amarillo ya
estamos entrenando en un
riesgo alto de incendios fo-
restales. Lo más crítico es
agosto y septiembre, meses
de mucho viento y donde la
temperatura sube”, señaló el

secretario de Gestión de Ries-
go Climático y Catástrofe de
la Provincia, Claudio Vignet-
ta.

REComEndaCIonES
Como estamos dando los pri-
meros pasos dentro de esta
crítica temporada, es impor-
tante tomar en cuenta las re-
comendaciones de los profe-
sionales para evitar los in-
cendios.
“Lo más importante es que
se entienda que en Córdoba
está prohibido hacer fuego.
Por lo tanto, no se puede que-
mar poda ni basura. Hay que
tener cuidado cuando se sa-
can las brasas de las estufas,
con las cocinas de leña que
están a la intemperie y con
los hornos de barro”, enumera
Vignetta en base a su expe-
riencia sobre las formas en

que se han generado incen-
dios en el pasado.
Además, el secretario de
Gestión de Riesgo explica
que ante una columna de
humo inmediatamente hay
que dar aviso a las autorida-
des. Los números para tal fin
son 911 (Policía), 100 (Bom-
beros) o al 0800-888-38346
(todos gratuitos).
“Cuando se avisa rápido, se
responde rápido y el incendio
no toma una dinámica propia
y lo podemos combatir mucho
más rápido”, señala.
A la vez que suma una reco-
mendación más: “Es funda-
mental el compromiso de los
vecinos de cuidar su propia
parcela. Si yo cuido mi casa,
corto la pastura de alrededor
para que no ingrese el fuego,
hay una gran diferencia si se

Se pide máxima precaución al momento de manipular
elementos que puedan producir incendios

dan incendios forestales”.

EL tRaBaJo PaRa EVItaR
LoS InCEndIoS

Claudio Vignetta subraya que
“la Provincia está haciendo
un gran esfuerzo para evitar
los incendios forestales y tra-
bajando mucho en el antes”.
Ejemplo de lo anterior son
los Mapas de Riesgo. Se trata
de representaciones cartográ-
ficas que permiten visualizar
la distribución de determina-
dos riesgos de desastre en
un territorio específico. Tam-
bién es muy importante la
participación del Equipo Téc-
nico de Acción ante Catás-
trofes de Córdoba (ETAC),
que en la actualidad cuenta
con 700 efectivos.

Cómo SE PREPaRa La
PRoVInCIa

El secretario de Gestión de
Riesgo de la Provincia cuenta
que están trabajando en con-
junto con los Bomberos Vo-
luntarios, “que son la columna
vertebral de la protección civil”
y “los más capacitados de la

República Argentina”.
“Estamos entregando subsi-
dios de casi $1.300.000 a
cada uno de los 185 cuarteles
de voluntarios, además de
material y equipamiento. Un
ejemplo son los kits forestales,
herramientas de ataque rápido
que se ponen en una camio-
netas 4×4 y así se ingresa a
zonas que los camiones no
pueden”, detalla el funciona-
rio.
También se están entregando
cascos, antiparras y mochilas
forestales, productos norma-
dos internacionalmente. Gran
parte de ellos comprados a
España y Estados Unidos,
dos países que son referencia
en este tipo de equipamien-
to.
También destaca la compra
que hizo la Provincia de un
helicóptero de última genera-
ción que puede trasladar a
casi 10 brigadistas. Sumado
a que en este momento la Di-
rección Provincial Aeronáutica
cuenta con 11 aeronaves dis-
ponibles para la temporada
de incendios.
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REGIonaLES

Días atrás se firmó el
acta de inicio de obra

para la "Readecuación de
la cuenca Canals - Colonia
Bremen” en el tramo sur
de la laguna “La Copa” a
laguna “Los terneros”.
En el acto llevado a cabo
en Colonia Bremen, estuvie-
ron presentes el Ing. Guiller-
mo Vilchez; del Ministerio de
Servicios Públicos de la Pro-
vincia de Córdoba; el legis-
lador departamental, Dardo
Iturria; el jefe comunal de
Colonia Bremen, Alejandro
Ojeda; el intendente de Ca-
nals, Edgar Bruno; el secre-

tario de Gobierno de Monte
Maíz, Ignacio Silva; el presi-
dente del Consorcio Cana-
lero, Jorge Cervigni; funcio-
narios; productores de la re-
gión y la empresa contratis-
ta.
En la oportunidad los técni-
cos brindaron detalles de la
obra y el objetivo de la mis-
ma. escuchamos a los téc-
nicos que nos explicaron
cómo se realizará la obra.
A través de las mismas se
pretende ordenar y mejorar
el escurrimiento de los cau-
dales generados en la cuen-
ca, de forma tal de dar mayor

margen de protección a la
infraestructura vial aledaña
ante la concurrencia de gran-
des precipitaciones.
Además se evitarán ane-
gamientos en una gran su-
perficie productiva.
En tal sentido, se limpiará y
readecuará el canal existente,
como así también se reem-
plazarán las alcantarillas.
Otro punto significativo es
dar mayor margen de pro-
tección a la localidad de Ca-
nals ante posibles inunda-
ciones.
Este emprendimiento hídrico
tiene un presupuesto oficial

Readecuarán cuencas hídricas en zona rural
de Canals y Colonia Bremen

🏭CaSa CEntRaL PaSCanaS - InEt aLBaRRaCín 530
🏭CaSa CEntRaL LaBoRdE - San maRtín 299
🏠SuCuRSaL PaSCanaS - mItRE ESo BuEnoS aIRES

de $55.846.062 y beneficiará
a 8.676 habitantes del su-

reste de la provincia de Cór-
doba.
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BREVES dE La REGIón

◘ En el marco del programa Laborde Emprende, la
municipalidad de Laborde  continúa gestionando opor-
tunidades para el desarrollo productivo de la locali-
dad.
En esta oportunidad convocaron al CUP-UNCR, quienes
brindaron una charla sobre visión de negocios, fuentes
de financiamiento y servicios para emprendedores y
empresas locales.
Participaron más de 40 personas de la comunidad,
entre ellos estudiantes y docentes del Instituto Superior
del Profesorado Laborde, empresarios y emprendedores. 
Desde la comuna agradecieron al Instituto Superior
del Profesorado por brindar el espacio y el acompaña-
miento en el crecimiento de la comunidad.
La asistencia a la actividad se certificó a través de la
Universidad Popular Laborde.

CEntRo unIVERSItaRIo PymE dE La unIVERSIdad
naCIonaL dE Río CuaRto En LaBoRdE

CooPERatIVa unIón dE
JuStInIano PoSSE

CELEBRa Su aSamBLEa
anuaL oRdInaRIa

El jueves 30 de junio se
llevará a cabo el acto insti-
tucional en el que Coope-
rativa Unión rinde cuentas
a sus asociados, da a co-
nocer los resultados del ba-
lance y renueva sus autori-
dades.
En esta oportunidad, la
Asamblea General se ve
enmarcada en el importante
evento Juntos", que se com-
pleta con la despedida del
gerente general Hugo Ta-
llone y una disertación a
cargo de Sergio "Oveja"
Hernández, ex DT de la se-
lección argentina de bás-
quet.
La cita es en el salón de
La Arboleda el jueves 30
de junio a las 9:30 con par-
ticipación exclusiva de aso-
ciados y productores de la

Cooperativa, algunos invi-
tados especiales y autori-
dades.
"Este es un cierre de ejer-
cicio muy especial, ya que
despedimos a quien fuera
nuestro gerente general por
más de 38 años, y quien
debió enfrentar momentos
difíciles, logrando encaminar
a Cooperativa Unión por la
senda de desarrollo cons-
tante que transitamos hoy",
reflexiona el facilitador ge-
neral Luciano Supertino.    
------------------------------------

montE maíz: 
PaVImEntaRán un tRamo

dE La CaLLE San Juan
El Concejo Deliberante
aprobó la pavimentación con
hormigón de la calle San
Juan entre las arterias Chu-
but y La Pampa.
La obra se financiará con
los 10 millones de pesos no
reembolsables que tiempo
atrás la Provincia le envió a

la Municipalidad.
En cuanto a la parte técnica
uno de los puntos de discu-
sión fue la reducción de 18
a 15 cm de la carpeta, tal
cual estaba previsto en el
proyecto inicial.
Para la compra de hormigón
cotizaron dos empresas,
Macda Hormigón de Monte
Maíz y Construcor de Corral
de Bustos.
-----------------------------------

EL PRofESoRado dE
EduCaCIón fíSICa dEL

CLuB BELL, PRESEntaRá
aL PRImER CuERPo dE

aBandERadoS
La ceremonia se desarro-
llará el día martes 21 del
corriente mes, desde las
11:30, en el salón “Elías
Proietti” del Club Bell.
Se trata de un hecho histó-
rico para la institución de-
portiva y un especial mo-
mento en la vida académica
del Profesorado.
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Sección DEPORTES
LIGa BECCaR VaRELa tERCERa dIVISIón

atenas, olimpo y talleres dieron el primer paso
en cuartos de final
Se jugaron los partidos

de ida de cuartos de fi-
nal del torneo apertura
“Centenario del Club atlé-
tico Lambert” organizado
por la Liga doctor adrián
Béccar Varela.
En el clásico de Ucacha, Ate-
nas dio cuenta de Jorge New-
bery. En tanto, en Etruria, Ta-
lleres hizo lo propio ante In-
dependiente de Pascanas y
Olimpo venció de visitante a
Guillermo Renny de Wences-
lao Escalante.

atEnaS 3 - 0 J. nEWBERy
El “Albo”, dirigido ahora por
Miguel Razchetti, habría rá-
pidamente el marcador a los
3 minutos a través de un ca-
bezazo del delantero Maxi-
miliano Velasco. Esto le dio
serenidad al equipo “Blanco”
y a los 11 minutos nuevamen-
te, Maximiliano Velasco, es-
tablecía el 2 a 0, ante el des-
concierto de los “Aviadores”,
quiénes a los 36 minutos, ve-

ían qué se quedaban sin uno
de sus estandartes, Diego Va-
tenson, por una expulsión.
Apenas entrada la segunda
parte, a los 4 minutos, San-
tiago Manchado establecía el
3-0 definitivo que lo deja a un
paso de semifinales.
La de ayer parece no haber
sido la tarde de Jorge New-
bery, ya que el goleador
Nahuel Sánchez veía como
el arquero Matías Llanos le
contenía una ejecución de tiro
libre penal.
El último campeón de la Bec-
car deberá ganar por una di-
ferencia de tres goles para
forzar los penales o 4 tantos
para pasar a una nueva ins-
tancia.

taLLERES 2 - 0 IndEPEndIEntE
En Etruria, Talleres sorprendió
a Independiente desde el
arranque y tras un desacople
en el fondo, Martín Porporato
estableció el 1-0 a los 18 mi-
nutos de la primera parte. El
partido se hizo friccionado y
cortado con una lucha cons-
tante en la disputa de cada
balón. 
El partido fue transcurriendo
y en el mejor momento de In-
dependiente un contragolpe
del dueño de casa, es apro-
vechado por Nicolas Semprini
quien a los 14 de la segunda
etapa pone las cosas 2 a 0.
El “Tricolor” fue una y otra
vez pero una sólida defensa

impidió que pueda descon-
tar.
La llave sigue abierta, pero
Talleres jugará con la tran-
quilidad de contar con dos
goles a favor en su visita al
“Tricolor”.

G. REnny 1 - 2 oLImPo
En Wenceslao Escalante,
Olimpo dio cuenta de G.
Renny sobre el final del en-
cuentro.
Los de Laborde comenzaron
dominando las acciones por
intermedio del delantero y go-
leador Enzo Roggio, cuando
a los 20 minutos de la primera
parte envió el balón al fondo
de la red.
G. Renny que se viene ca-
racterizando por no darse nun-
ca por vencido fue y fue hasta

que a los 15 minutos de la
segunda parte Bruno Muratore
de penal estableció el 1-1.
El partido se hizo de ida y
vuelta hasta que a los 44 mi-
nutos de la etapa comple-
mentaria, Tomás Cobián, logró
establecer el 2-1 para la visi-
ta.
La llave ha quedado total-
mente abierta ya que sola-
mente hay un gol de diferen-
cia.
El partido de vuelta se jugará
en la cancha de Olimpo de
Laborde.

aRGEntIno - LamBERt
Al cierre de esta edición se
disputará el clásico en Monte
Maíz, dónde en condición de
local Argentino recibirá a Lam-
bert en primera y reserva.

CuaRtoS dE fInaL (Ida)
Sportivo Chazón 1 - 2 olimpo

O: Gianfranco Heredia - 12 pt.
O: Santiago Reyna - 23´ pt.

talleres 0 - 0 Independiente
Incidencias: expulsado Martín Muñoz (T).

atenas 0 - 2 Jorge newbery
JN: Kevin Sánchez -penal- 8´ pt.
JN: Kevin Sánchez - 18´ pt.
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aRGEntIno VoLVIó a GanaR y tREPa En La taBLa dE
PoSICIonES dEL fEdERaL a

◘ La escuadra conducida por Carlos massola se impuso
por 1 a 0 ante desamparados de San Juan.
El único tanto de la tarde lo anotó Franco Olmos, a los 37

minutos de la primera parte. Olmos recibió un pase de
precisión a espalda de los defensores centrales y la picó
ante la salida del arquero, que nada pudo hacer.
El partido correspondió a la 14°  fecha de la Zona Sur.
Con este resultado el “Raya” montemaicino afianza su lugar

entre los ocho primeros que lucharán por el ascenso (está
sexto con 20 puntos). El miércoles 22 de junio, recibe en su
estadio a Camioneros,

En el estadio del club Bell y ante un
marco multitudinario de aproximada-

mente 2000 personas Sarmiento de leones
se consagró campeón del torneo “100 ani-
versario del Club matienzo”.
Sarmiento había ganado el partido de ida en
su estadio por 3-1, con lo cual ponía al Bell
en una situación comprometida al tener que
remontar dos goles de diferencia.
“El Demonio”, cerró la serie de manera
brillante al imponerse de visitante por 2-0 con
goles anotados por Mauro Carloni y Franco
Luna.
Bell, quién tuvo una muy buena temporada
llegó con algunas bajas sensibles a la etapa
final,  pero esto no le quita ningún mérito al
trabajo realizado por la gente de Sarmiento
que fue contundente en todo momento.

CuaRta dIVISIón
El campeón fue San Martín de Marcos Juárez
al imponerse en el resultado global ante Ar-
gentino de la misma ciudad.
San Martín ganó de visitante por 2 a 1, mien-
tras que igualaron 1 a 1 en el segundo parti-
do.

dIVISIonaL B
En primera división de la Divisional B, Centro

Deportivo Roca y Central de Bell Ville jugarán
la final para determinar quién es el campeón
del certamen “Aniversario Club Talleres de
Ballesteros”.
Deportivo Roca dejó en el camino a Progreso
de Noetinger. En tanto que Central hizo lo
propio con su clásico rival Argentino de la
misma ciudad.

CuaRta dIVISIón
La final la disputarán River Plate de Bell Ville
y Sportivo Unión de Ordóñez.
River Plate dio cuenta en semifinales de De-
fensores de Juventud de Justiniano Posse y
Sp. Unión ante Defensores de San Antonio
de Litin.

Sarmiento de Leones es el nuevo
campeón de  la Liga Bellvillense
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Legaz SRL a punto de inaugurar una nueva
sucursal massey ferguson en Villa maría
La firma Legaz SRL, con

casa central en ucacha
abrirá una nueva sucursal
de la marca massey  fergu-
son, en la ciudad de Villa
maría. Se espera que la mis-
ma quede formalmente ha-
bilitada a mediados del mes
de julio.
Diego Legaz, titular de la em-

presa, señaló a la emisora FM
Vox: ”Cuando inauguramos la
sucursal Ucacha, Massey Fer-
guson necesitaba instalarse
en la zona de Villa María y
acordamos que con el correr
del tiempo nosotros abriríamos
una sucursal allí. Luego llegó
la pandemia y los problemas
de importación que hicieron
que se demorará está apertura.
Ya sobre este 2022, se decidió
darle curso a aquel compro-
miso que habíamos asumido

como concesionaria y nos pu-
simos a trabajar sobre el tema”.
Con respecto a las caracte-

rísticas de la concesionaria,
Legaz, argumentó: “Va a ser
una típica sucursal dónde ha-
brá un área de ventas, otra de
servicios y una de repuestos.
Hay que cumplir con todas las
especificaciones que demanda
Massey Ferguson”.
Consultado sobre el avance

de las labores, el titular de la
empresa señaló al periodista

Gustavo Perusia: “En la ac-
tualidad estamos trabajando
sobre varios frentes, uno es
el tema mobiliario y dejar la
infraestructura en óptimas con-
diciones para el mes de julio y
por otro lado la toma de nuevo
personal y la capacitación del
mismo. Si bien, ya se ha avan-
zado en este punto aún nos
restan de cubrir algunos pues-
tos para brindar un servicio
de calidad como habitualmente
lo hacemos”.

CaRBIo anunCIó quE EL GoBIERno SuBIRá EL CoRtE dE
BIodIESEL a 20%

◘ La Cámara argentina de Biocombustibles adelantó
que la Secretaría de Energía está analizando una re-
solución que comenzaría a regir en el próximo trimestre
por la cual el 5% del biodiesel de corte obligatorio
que marca la ley lo seguirían proveyendo las pymes
y el 15% restante lo aportarían las exportadoras.
Carbio está integrada por los exportadores de biocom-
bustibles, y no estarían aportando el 5% del corte, porque
de acuerdo a la ley vigente de ben hacerlo las pymes.
Las exportadoras informaron que están en condiciones
de aportar un millón de litros por mes, si se utiliza toda la
capacidad instalada de producción de ese biocombustible,
para aumentar la oferta de gasoil con un producto 100%
de fabricación nacional.
Recientemente, desde Consejo Agroindustrial Argentino
(CAA), a través de sus entidades asociadas, se había
propuesto elevar el corte al 20%. En el mismo sentido, le-
gisladores de Córdoba presentaron un proyecto de ley
en el Congreso para incrementar el corte en igual propor-
ción.
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El río Paraná recuperó la cota y los barcos cargan
con normalidad en Rosario
E l río Paraná, que re-

gistra una bajante
desde 2020, recuperó su
altura en las últimas se-
manas frente a Rosario y
en diversas ciudades de
las provincias de Santa
fe y Entre Ríos, a un nivel
que hace posible la carga
de los barcos graneleros.
“De acuerdo a la informa-
ción que recibimos de las
agencias marítimas, el río
en Rosario hoy está en 2,16
metros según el hidrómetro
del puerto local, por lo cual
en las terminales portuarias
de nuestra zona se ha lo-
grado alcanzar los 34 pies
de calado de despacho de
los buques de salida; lo que
permitiría estar en el nivel
normal para el que está di-
señado el canal”, describió
Alfredo Sesé, secretario téc-
nico de la Comisión de
Transporte de la Bolsa de
Comercio de Rosario.
Igualmente, el Instituto Na-
cional del Agua (INA) pro-

yecta que sobre fines del
mes de julio el río volvería
a descender.
En los últimos dos años, la
bajante del río Paraná pro-
vocó cambios drásticos en
la vida ambiental, econó-
mica, productiva y social.
Luego de varios meses de
preocupación, la situación
empezó a cambiar desde
fines de febrero de 2022.
Sin embargo, el organismo
aseguró que los caudales
que se destacan por su
magnitud volverán a bajar

y por eso, se hará un espe-
cial monitoreo permanente
del INA hasta el 31 de julio.
La suba de las aguas con-
tinuará durante la próxima
semana y se calcula que
permanecerán en aproxi-
madamente 1,60 metros por
debajo del promedio de junio
desde 1997. Y, aunque los
indicadores marcan la re-
cuperación de altura, la
perspectiva para el 31 de
julio “no permite esperar un
rápido retorno a la normali-
dad”. 
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Se mantienen estables las consultas por
IRaB
E l ministerio de Salud

realizó una nueva sala
de situación de Infecciones
Respiratorias agudas Ba-
jas (IRaB) en niños y niñas
menores de cinco años,
en el marco del plan sani-
tario de contingencia que
se pone en marcha cada
temporada invernal.
Durante el encuentro, desde
la Dirección de Maternidad
e Infancia destacaron la me-
jora en la notificación de ca-
sos desde los distintos efec-
tores.
Por su parte, el área de Epi-
demiología reiteró que es
fundamental la actualización
de los esquemas de vacu-
nación para cada grupo.
Para la adecuada protección
ante el Covid-19, insistieron
en que es primordial colo-
carse los refuerzos de ma-
nera oportuna.

También llamaron la aten-
ción respecto a la importan-
cia de sostener las principa-
les medidas de cuidado para
las afecciones respiratorias:
ventilación cruzada en am-
bientes cerrados, uso de bar-
bijo e higiene frecuente de
manos.
Durante la reunión se infor-
mó que permanece estable
la cantidad de consultas re-
alizadas durante los últimos
días. Para la semana epide-
miológica 22- SE 22 (29 de
mayo al 4 de junio), de un
total de 10.028 consultas de
menores de 5 años, el 25
por ciento (2.502) estuvieron
relacionadas a IRAB y el 23
por ciento (2.266) a conges-
tión de vía aérea superior –
CVAS.
Desde el comienzo de año,
de un total de 3.417 muestras
en niñas y niños menores

de cinco años internados,
1.125 fueron positivas: 54
para SarsCoV-2, 1.048 para
panel respiratorio y 23 se
confirmaron a través de PCR.
De estas últimas dos técni-
cas, 500 (45%) fueron con-
firmatorias de virus sincicial
respiratorio; 375 (33%) para
metapneumovirus; 136 (12%)
fueron positivas para Influen-
za tipo A; 45 (4%) para ade-
novirus y 15 (1%) de parain-
fluenza.
Cabe destacar que la mayor
cantidad de casos confirma-
dos fue en el grupo de me-
nores de 6 meses (64,4 %).
En cuanto a las internacio-
nes por IRAB para este gru-
po etario, en la SE 22 se re-
gistraron 308 casos: 213
(69%) en sala común, 46
(15%) en Unidades de Cui-
dados Intermedios y 49
(16%) en terapia intensiva.
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Durante la decimoquinta
sesión ordinaria cele-

brada este miércoles, la Le-
gislatura unicameral sancio-
nó por unanimidad la ley
que regula la actividad pro-
fesional de las y los instru-
mentadores quirúrgicos de
la Provincia de Córdoba.
El legislador  Diego Hak dijo

en el recinto que la profesio-
nalización de los instrumenta-
dores redundará en “una ma-
yor seguridad para quienes
practican esta profesión y sus
destinatarios principales: los
pacientes. Este proyecto, es-
tablece claramente cuáles son
sus derechos y obligaciones,
como aspecto central para la
profesionalización y jerarqui-
zación de la actividad, cuyos
actores cuentan con una for-
mación muy específica”, sos-
tuvo.
Consideró Hak que la labor

de estos trabajadores de la
salud “requiere una actitud res-

ponsable, comprometida y
atenta. Cuentan con una for-
mación académica integral,
entrenamiento, destreza y mu-
cha solidez científica, así como
una permanente actualización
en últimas tecnologías de apa-
ratología e instrumentales”,
manifestó.
La flamante legislación tiene

por objeto “la consolidación
de la participación legítima de
los profesionales en instru-
mentación quirúrgica como in-
tegrantes del equipo de salud”,

así como “el fortalecimiento
de las capacidades específicas
para asegurar la calidad pres-
tacional de los servicios de
atención, considerando los pro-
gresivos avances y el desa-
rrollo en el manejo de las tec-
nologías de la salud”.
La normativa sancionada

enuncia las funciones de la
práctica profesional de los ins-
trumentadores, como son la
de “asistir, controlar, supervisar,
evaluar y coordinar el proceso
de atención del paciente desde

Sancionan ley que regula la actividad de
instrumentadores quirúrgicos de Córdoba

su ingreso a las áreas de acti-
vidad quirúrgica hasta el in-
greso del mismo a la sala de
recuperación posanestésica”.
También le son propias “las
funciones jerárquicas de di-
rección, gestión, auditoría, pe-
ritaje, asesoramiento, docen-
cia, investigación y adminis-
tración de servicios de salud,
realizadas con autonomía téc-
nica y dentro de los límites de
competencia que derivan de
los alcances de los títulos ha-

bilitantes”.
El legislador Diego Hak hizo

referencia también a la futura
creación de un Departamento
de Instrumentadores Quirúr-
gicos. “No pudo ser plasmado
en este proyecto, pero es el
compromiso que vino a traer
nuestro ministro de Salud: cre-
ar un ámbito institucionalizado
que dé resguardo a las y los
instrumentadores de la pro-
vincia de Córdoba”, expresó
Hak.


